

LA FANFARE DES PAVÉS

VENDREDI
6 SEPTEMBRE 2018

VIVRE À TROYES

7

FESTIVAL DES ARTS DE LA RUE

LES CINQ SPECTACLES À NE SURTOUT PAS MANQUER !

SAINTE-SAVINE. La 18^e édition du Festival des arts de la rue va battre son plein ces vendredi 6 et samedi 7 septembre. Au programme : théâtre de rue, chant, mime et humour.

1. LA PARADE PARTICIPATIVE

La fanfare jazz/funky revient pour la deuxième année consécutive et compte bien cette fois encore, recréer l'ambiance festive des fanfares que l'on trouve sur les rives du Mississippi. Mais les Po'Boys ne sont pas les seuls à entrer en scène puisque le public est invité à les rejoindre. Pour cela, amis, familles et enfants (à partir de 7 ans) peuvent se faire connaître au stand infos de l'Art Déco quelque temps avant la déambulation prévue samedi 7 septembre, à 19 h. Les organisateurs ont prévu 300 costumes. De quoi constituer une belle farandole colorée et mettre l'ambiance dans les rues saviniennes.

2. BRUITS DE COULISSE

La joyeuse compagnie belge Les P'Tits Bras assurera vendredi (à 23 h) et samedi (à 22 h) les spectacles de clôture. Évoluant sur une structure très « Art déco », tout à fait en phase avec le lieu où il sera présenté (parvis de l'Art Déco), le spectacle présente des acrobaties aériennes toutes plus saisissantes les unes que les autres. Entre menuets sur fil de fer et fioritures humoristiques, frissons de plaisir garantis.

3. LES SŒURS GOUDRON

L'interaction avec public, c'est leur truc. Ces six femmes qui manient avec brio le chant à capella et l'humour décapant, vont entraîner dans leur sillage les festivaliers pour une déambulation de 80 minutes, ponctuée de quatre postes fixes. Après le concours de miss, l'année dernière, le groupe campe, cette année, une chorale polyphonique, « Les Sœurs Goudron », composée de chanteuses psychotiques, qui décide de prendre sa revanche sur le monde du showbiz. *Vendredi 6 septembre, départ de la Maison de la science, à 19 h 30. Samedi 7 septembre, départ du parvis Mon Logis, à 16 h.*



Faites-vous plaisir et lâchez prise en intégrant, samedi, la parade des Po'Boys. Trois cents costumes seront prêtés par l'Art Déco.

4. LA DERNIÈRE DANSE DE MONIQUE

La fin de carrière approche pour Monique, et avec elle, les angoisses et les interrogations sur l'après se font plus nombreuses. Ce soir, Monique donne son dernier spectacle, aussi elle se lâche. Cependant, les choses ne sont plus aussi aisées qu'à ses débuts mais Monique se livre en toute décontraction. Un concentré de cirque, de théâtre et d'humour pour un spectacle très émouvant. *Vendredi 6 septembre, à 21 h 30, et samedi 7 septembre, à 17 h 30, parvis Mon Logis.*

5. LA FANFARE DES PAVÉS

En général, cinq à dix musiciens tout au plus, composent une fanfare. La fanfare des pavés réunit pas moins de trente artistes avec une particularité : un chœur de femmes. Son répertoire : des musiques de fest, traditionnelles afro-cubaines et afro-brésiliennes ainsi que des arrangements originaux du Maghreb traditionnel. Un cocktail magique de chants puissants pour un spectacle de rue festif et poétique. *Vendredi 6 septembre, à 18 h 45, place de l'Église ; et à 21 h 30 parvis de l'Art Déco. Samedi 7 septembre, à 18 h, parvis du forum et à 21 h parvis de l'Art Déco.*

LE PLEIN D'HUMOUR ET D'ÉMOTION

Prolonger la bonne humeur des vacances et faire le plein d'énergie en cette période de rentrée, c'est la promesse du Festival des arts de la rue qui va se dérouler vendredi 6 et samedi 7 septembre. Une 18^e édition placée sous le signe du rire et de l'émotion avec des spectacles de qualité interprétés par onze compagnies, toutes professionnelles et une centaine d'artistes. Ce sera donc la cinquième année de la mise en place du nouveau concept du festival (dissociation des spectacles et du vide-greniers). « Il a fallu faire comprendre ce changement mais aujourd'hui les choses sont intégrées », précise Denis Mabire, directeur de l'Art Déco. « En termes de diffusion culturelle, cette formule permet aux festivaliers de suivre les spectacles dans de bonnes conditions. » Et comme les années précédentes, l'ensemble des représentations est gratuit, grâce au soutien de partenaires privés (Just One Life, Intermarché, Crédit mutuel et Audioprodiffusion). À toutes fins utiles et en prévision de l'affluence, prévoir de s'installer au moins 30 minutes avant chaque début de spectacle.

PARISQUÉ

Festival des Arts de la rue

– vendredi 6 septembre : de 18 h 45 (départ, depuis la place de l'Église, de la Fanfare des pavés) jusqu'à minuit.

– samedi 7 septembre, de 15 h (concert de l'harmonie, parvis de l'Art Déco) à 23 h.

Se garer : l'avenue Gallieni, entre la rue Nicolas-Piat et la rue du Clos-Bersat, sera coupée à la circulation (vendredi à partir de 18 h et samedi à partir de 13 h 30), il est conseillé de se garer dans les rues perpendiculaires.

Programme complet : www.lart-deco.com

Dossier de presse

FESTIVAL DES ARTS DE LA RUE

Une déferlante d'humour et d'émotions

SAINTE-SAVINE. Le top départ de la 18^e édition du Festival des arts de la rue a été donné, vendredi soir, place de l'Église. Les spectacles d'humour, de mime et de cirque se poursuivent ce samedi.

C'est LE rendez-vous à ne pas manquer. Chaque premier week-end de septembre, le Festival des arts de la rue, organisé par le service culturel de L'Art Déco, vient saupoudrer la bonne humeur et distiller une ambiance de fête dans les rues saviennes.

Inauguré hier en début de soirée, vendredi, l'événement attendu de tous les Aubois, n'a pas dérogé à la règle avec des spectacles associant théâtre de rue, chant, musique.

Pour cette 18^e édition, la programmation est une nouvelle fois dense. Avec des représentations toutes les trente minutes, il a fallu faire des choix. Mais pas d'inquiétude, tous les numéros seront joués deux fois, le temps du festival. On peut donc tous les voir !

C'EST PARTI POUR DEUX JOURS DE FÊTE

La joyeuse Fanfare des pavés, emmenée par un chœur de femmes, a rapidement pris les commandes de ce week-end de fête. Distillant dans son sillage une bonne dose d'énergie et de fraîcheur. Le public n'a



Que la fête commence ! Avec la Fanfare des pavés, le ton est donné. photo Jérôme BRILEY

pas résisté longtemps avant de se laisser gagner par l'ambiance festive.

Parmi les premiers spectacles de la soirée, la compagnie espagnole Circ Panic, et son numéro de mime, « Mira T », a fait basculer les festivaliers dans l'émotion et la poésie. Des postures drôles, un visage expressif... L'artiste de cirque a saisi d'emblée le public massé en nombre, place du Forum. Une entame tout en douceur, qui ne laissait rien deviner de la suite du spectacle. Par une interprétation habile et délicate, l'artiste a fait glisser les spectateurs de la mélancolie aux rires.

Spectacles de cirque, d'humour et musical ont émaillé la soirée qui s'est achevée en apothéose avec *Bruits de coulisse*, le numéro époustouflant d'acrobaties aériennes de la compagnie Les P'tits Bras.

Vous n'avez pas tout vu ? Qu'à cela ne tienne, le festival se poursuit ce samedi 8 septembre. ■ SYLVIE GAERROT
Festival des arts de la rue, avenue Gallieni : samedi 8 septembre, de 15 h à 23 h. Programme complet sur www.lart-deco.com

FESTIVAL DES ARTS DE LA RUE

Deux jours de spectacles pour prolonger l'été

SAINTE-SAVINE. La 18^e édition du Festival des arts de la rue s'invite vendredi et samedi à Sainte-Savine. Au programme, des spectacles pour rire, s'amuser et faire le plein d'énergie.

FESTIVAL DES ARTS DE LA RUE

- 18^e édition, vendredi 6 (de 18 h 30 à minuit) et samedi 7 septembre (de 13 h 30 à 23 h) le long de l'avenue Gallieni, entre la rue Nicolas-Flat et la rue du Clos-Berard.
- Fête foraine place Reichenbach.
- Tous les spectacles sont gratuits.
- Programme complet sur www.lart-deco.com

VENDREDI et SAMEDI - Deux jours de folie. Des spectacles gratuits, à voir et à revoir. Le Festival des arts de la rue, qui se déroulera vendredi et samedi, promet de faire vibrer les rues saviniennes et d'attirer la foule des badauds. Pour cette 18^e édition, l'équipe du centre culturel L'Art déco, organisateur de l'événement phare du département, chaque premier week-end de septembre, s'est démenée pour concocter un programme toujours aussi festif et délirant mêlant théâtre de rue, cirque, humour et musique. Avec la présence de onze compagnies et une centaine d'artistes.

ONZE COMPAGNIES ET CENT ARTISTES

Cette fois encore, les festivaliers auront l'assurance de trouver de quoi se divertir et faire le plein d'optimisme. Rappelons au passage que, comme chaque année, les compagnies présentes ces deux jours sont toutes professionnelles. Les spectateurs peuvent donc s'attendre à un spectacle de qualité avec des créations originales pour la plupart jouées dans les plus grands festivals



Particularité des Soeurs Goudron, les six artistes chantent « a capella ». Émotion garantie. Photo: Bruno Bédouy

des arts de la rue en France. Alors vendredi soir, dès 18 h 45, que la fête commence ! Première à entrer en scène, la Fanfare des pavés et sa trentaine de musiciens donnera le tempo. Son originalité : un chœur de femmes qui proposera un répertoire de chants des Balkans et des musiques afro-cubaines et afro-bré-

siliennes. Un spectacle plein de poésie et de couleur. Après cette entrée tonitruante, place au spectacle poétique avec *Le Ciel* de Franck aux acrobaties époustouflantes de *Bruits de coulisse* (C^e Les P'tits Bras) au one-man-show à l'humour corrosif d'un clown déjanté dans *Frigo...* Et pourquoi pas, emboîter le

pas d'une déambulation humoristique comme celle des Soeurs Goudron ?

TOUS LES SPECTACLES JOUÉS DEUX FOIS

Pour le deuxième jour de fête, ce sera au tour de la fanfare municipale de donner le top départ, samedi, à 15 h, sur le parvis de l'Art déco. Les spectacles présentés la veille le seront une nouvelle fois durant l'après-midi. De quoi permettre au public de suivre l'intégralité des spectacles pendant le week-end.

À NE PAS MANQUER SAMEDI. LA PARADE PARTICIPATIVE

À noter un moment à ne pas rater, le show unique de la parade participative des Po'Boys. Si l'envie vous titille de vous laisser aller, passez un costume (300 sont à disposition à l'Art déco) et rejoignez les six musiciens du groupe. Après une brève répétition, la joyeuse équipée, véritable machine à danser, évoluera, à partir de 19 h, dans les rues de la ville pour une déambulation colorée et énergique. En famille, entre amis, vous êtes partants ? Inscrivez-vous, ce samedi, au Point info sur le parvis de l'Art déco.

Testé l'an passé, le choix de répartir les spectacles dans différents lieux de la ville est reconduit. Les spectateurs pourront rejoindre, tour à tour, le parvis de l'Art déco, de la mairie, du forum, la Maison de la science, l'école Achille-Payeur, la place de l'Église ou encore le quartier piétonnier Mon Logis et, bien entendu, profiter de l'animation le long de l'avenue Gallieni.

Pour ceux qui craignent de s'y perdre dans le programme, ils pourront compter sur Les Bonimenteurs. Ces deux-là n'ont pas leur langue dans leur poche et n'ont pas leur égal pour manier l'improvisation. Facilement identifiables (chapeau noir et costume rétro), les deux compères se feront une joie de déclamer le programme. Enfin, dernière recommandation, pour être bien placés, prévoyez de s'installer au moins trente minutes avant chaque représentation. ■ **STYVE GARNIER**



Le spectacle « La Dernière Dame de Maaque » est basé sur l'interaction avec le public. Photo: Marie Gaudin



La Fanfare des pavés donnera le top départ des festivités, ce vendredi 6 septembre, à 18 h 45. Photo: NATH-LIGHT

TRADITION
[EN IMAGES] Revivez le carnaval de Romans



Le cortège s'est élané à 15h30 depuis le centre ancien, avant de rallier la place Jean-Jaurès pour le clou du spectacle.



Partager cette info [Partager 61](#) [Twitter](#) [G+](#)



La 23e édition du carnaval de Romans a connu un véritable succès ce dimanche 3 mars. Plusieurs milliers de personnes se sont massés dans le centre-ville, profitant du spectacle élaboré par le collectif La Marmite, avant d'accompagner le terrible Carmentran jusqu'au bûcher...

- ROMANS-SUR-ISÈRE
- DRÔME
- TRADITIONS
- CARNIVAL
- FIL INFO
- ACTUALITÉS
- A LA UNE

★ MES TAGS FAVORIS

La Fête de l'Hiver à Oyonnax 2016,
Le Progrès, 11/12/2016



■ La Fanfare des pavés et son chœur de femmes : de la musique, des rires, de la joie ! Photo Laurent THEVENOT

LYON 8E - ANIMATION

Une rentrée festive et pratique pour les Z'Etats

Vu 23 fois | Le 18/09/2017 à 05:00 | Réagir



■ La fanfare des Pavés en déambulation dans la cité Tony-Garnier. Photo E. GIUDICE

LE PROGRÈS.fr LE CHAMBON-FEUGEROLLES

LE CHAMBON-FEUGEROLLES - SOLIDARITÉ

La fête pluvieuse de l'Envol des Anges

Le 18/09/2017 à 05:00

Tout le monde y a mis du sien pour que l'Envol des Anges tienne ses promesses dimanche au parc de la Pouratte, comme l'explique le président d'Anges des Eaux-Vives, Jean-Pierre Janisset : « Malgré la pluie, le public était présent et c'est ça le plus important. Je salue les soixante-cinq bénévoles et les élèves de Jacob-Holtzer qui animent les jeux, le lycée Adrien-Testud et Quiétude, pour les décorations du site. » Une fête donnée en l'honneur des filleuls de l'association, avec une nouvelle action pour le dernier arrivé, Kenan, atteint de myopathie : « Nous avons l'intention de lui fournir un véhicule aménagé qui vaut 27 000 euros maximum. » Les dons se poursuivent toute l'année...

Contact Anges des Eaux-Vives au 07.81.21.08.57.



■ La fanfare des Pavés et son chœur de femmes jouent et chantent leurs voyages festifs. Pendant ce temps, les enfants tentent d'attraper les bulles qui s'échappent de la machine, non loin de là, dans cette ambiance très musicale. Photo Concetta PEZY

Dans un contexte agité, la Fête de mai a réchauffé les cœurs



RICHARD LEUENBERGER

LA CHAUX-DE-FONDS La Fête de mai de ce week-end a agi comme antidote au pessimisme ambiant qui étreint la Métropole horlogère depuis quelque temps avec, chaque semaine, son lot de polémiques et d'annonces douloureuses sur le plan économique. L'ambiance était au rendez-vous.

PAGE 7

leprogres.fr > Rhône > Lyon 7e Arrondissement

Publié le 13/07/2014 à 05:00 | Vu 3 fois

Kutakana réchauffe le parc des Berges



Le spectacle a rassemblé une cinquantaine de danseurs, chanteurs et musiciens. Photo Alexandre Vieira. Le spectacle a rassemblé une cinquantaine de danseurs, chanteurs et musiciens. Photo Alexandre Vieira.

Tweet 0

Share 0

g+1

Votre vote :

Les températures automnales n'ont pas refroidi les spectateurs du spectacle Kutakana, ce vendredi au parc des Berges de Gerland. Organisé dans le cadre de « Tout le monde dehors », cet événement participatif rassemblait la Fanfare des pavés et les Zurbamateurs, pour un show très réussi entre danses, chants, percussions et cuivres. Un flashmob, auquel pouvait prendre part le public, a clos la soirée en beauté. Prochain rendez-vous avec « Tout le monde dehors » dans le 7e arrondissement, vendredi 19 juillet, à la Guillotière, à l'occasion de Maza'grand événement.

Programme complet sur www.lyon.fr

> Soyez le 1er informé, [inscrivez-vous gratuitement à nos newsletters](#), cliquez ici



Pedro Almodóvar, Prix Lumière 2014

<http://www.leprogres.fr/rhone/2014/07/13/kutakana-rechauffe-le-parc-des-berges>

Le cinquième festival « Quand les souris dansent » prend son envol aujourd'hui



■ La quatrième édition du festival « Quand les souris dansent » s'était ouverte l'an dernier avec la fanfare des pavés. En février, celle de l'ESAT de Chamoz-sur-Ain donnera le « La » des festivités. Photo archives Florence Fabre

La cinquième édition du festival « Quand les souris dansent » commence dès aujourd'hui et durera jusqu'au 16 février. L'événement sera construit autour du thème de la différence. « J'ai été passionné par les jeux paralympiques, la volonté et les performances de ces athlètes ne peuvent que susciter l'admiration », évoque Christophe Cerri, chargé de diffusion du festival et mal voyant lui-même. D'où une volonté de par-

tager les espoirs et déconvenues de toutes les personnes en situation de handicap, au fil du festival, également grâce à une journée de sensibilisation le 13 février. Un moment de rencontre avec des associations dynamiques, comme l'École de chiens guides d'aveugles de Lyon et du Centre-Est, Handisport ou l'APF. À noter, la présence d'un interprète en langue des signes, ainsi qu'une accessibilité totale au

festival à tous les handicaps. « Nous manquons de casques pour l'audiodescription, afin d'offrir la possibilité de découvrir le film "La ligne droite" projeté le 12 février, aux déficients visuels, si quelqu'un a une solution... ! Et nous recherchons toujours des partenaires. » Quant à la programmation, musiques actuelles et du monde tiendront le haut du pavé. ■ Pour en savoir plus : contact@lacocotteprod.com

« Ag la cl

Véronique, associée pour sa vague voiles ». L'artiste dans tout un florissant : sons français (Barba bourg et création par Dominique Valgnée au re par

CROIX- Les cré leur pr de l'an L'assoc du Plat premier aujourd



FANFARE DES PAVÉS © Pascal Grapin

FESTIVAL AUTOGÉRÉ La vogue frondeuse En famille

Frondeuse, participative et surtout ultra-festive, « Vogue la galère » revient pour sa 7^e édition sur la Croix-Rousse, du 19 au 21 septembre. L'initiative est née en 2007, dans le sillage du crieur public Gérard Rigaud, figure emblématique du quartier et du Ministère des Rapports humains. « Je recevais des messages très critiques sur la Vogue des marrons, plus commerciale que festive. L'idée est venue de ne pas rester dans une posture critique, mais de faire une proposition alternative. Avec des copains artistes, des complices associatifs et des habitants, nous avons créé une hermése décalée, une vogue d'art forain avec des spectacles à prix libres », relate Gérard Rigaud. Autogérée, « Vogue la Galère » s'inscrit aussi délibérément dans l'identité d'un quartier à la tradition militante bien ancrée, même si ses acteurs regrettent le non-soutien de la mairie centrale et de celle du 4^e. Comme à chaque édition, les ingrédients de la fête mélangeront attractions pour enfants, spectacles et concerts pour tous. Avec une nouveauté cette fois, la vogue naviguera sur différents lieux : sous l'esplanade du Gros-Caillou, rue Joséphin-Souly dans un grand jardin privé et sur le terrain d'activités du Chariot d'Or (le TACO) où sera installée une buvette. Un camion scène venu du sud sera là pour l'occasion, entraînant dans son sillage des hurluberlus, pourvoyeurs de fantaisie. Réinventez le monde avec la troupe de saltimbanques de la Cie Filament, faites la connaissance d'un clown décalé qui cumule les contre-exploits pour nous faire glousser (Cie Dis bonjour à la dame). Embarquez avec les choristes de La Fanfare à mains nues et laissez-vous surprendre par l'inventivité du spectacle musical du Grabben Orchestra (dès 6 ans), qui conte l'histoire d'un gardien de musée qui n'aime pas les enfants. Ne manquez pas le final en compagnie de DJ Coufouf avec sa boum de 45 tours.

Vogue la galère Du 19 au 21/09. Programme sur www.voguelagalere2014.blogspot.fr



LUODUNUM ROLLER CONTEST © Gones loisir J-M Sanglerat